

BOLETÍN No.663 ->>

Vinculación de la UAA y el Gobierno del estado permitirá impulsar el desarrollo económico de la entidad.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, recibió un reconocimiento especial por parte de la Liga de Economistas Revolucionarios de Aguascalientes (LERA), por convertir a la máxima Casa de Estudios del estado como parte medular del actual desarrollo económico y profesional del estado, a través de la creación del Campus Sur y plantel oriente del Centro de Educación Media (CEM); también destacaron las gestiones realizadas por el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre para la cristalización de este proyecto que amplía la oferta de educación superior.

Durante esta reunión con la LERA, Mario Andrade comentó que el papel de los economistas es necesario para el crecimiento integral y pertinente de la sociedad, por lo que agradeció la invitación a presentar el proyecto de la primera etapa de Campus Sur y los próximos planes para el CEM plantel oriente.

Asimismo, destacó que a través de estos dos grandes proyectos, se incrementaron los espacios de educación superior para los cerca de 10 mil jóvenes que cada año egresan de diversas escuelas de nivel medio superior; de los cuales, alrededor de 9 mil solicitan ingresar a la UAA.

De esta forma explicó que para la primera etapa de Campus Sur se contempla la creación de 10 carreras, además de las cinco que ya existen, con lo que se incrementará la oferta global de la Autónoma de Aguascalientes, que era de 3,700 lugares, a 6 mil; incluyendo al Centro de Educación Media.

Andrade Cervantes agregó que esto representa un gran beneficio para la comunidad de Aguascalientes, pues permite que los jóvenes puedan ingresar a una formación de educación superior de calidad que no afecte a la economía de sus familias. Por otra parte, aunque el gobierno federal aporta el 65% del costo de la Universidad y el gobierno estatal el 25%, aún es necesario realizar gestiones para lograr mayor financiamiento.

Finalmente, el rector manifestó que las carreras de Campus Sur serán definidas a través de estudios pertinentes que contemplan la inserción laboral de sus egresados y su pertinencia para el desarrollo industrial de Aguascalientes, mismo que a través del trabajo del Gobernador Carlos Lozano de la Torre se ha catapultado al sur de la ciudad.

En su momento, el Presidente de la LERA, Gerardo Espejo Abelar, externó que la administración del rector Mario Andrade Cervantes trascenderá a través de las generaciones, pues cuenta con una visión a corto, mediano y largo plazo. Además, puntualizó que la máxima Casa de Estudios no sólo ha incidido benéficamente en la formación de profesionistas, sino que ha sido líder de opinión, activista y referente a nivel nacional en conservación y remediación ecológica, investigación, extensión artística y cultural.

De esta manera, destacó la estrategia de vinculación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en la que participa activamente el gobierno de Carlos Lozano de la Torre; lo cual ha permitido el gran proyecto de desdoblamiento de la Casa de Estudios y la proyección del quehacer universitario, realizado por los estudiantes, docentes y administrativos de esta Institución emblemática de Aguascalientes.

